

令和6年度 スポ協ニュース

No.	6-⑱
行事名	板橋 City マラソン
会 場	荒川河川敷 特設コース
日 時	令和7年3月16日(日) 9時スタート
主 催	板橋区

令和7年3月16日(日)に日本陸上競技連盟公認マラソンコースにて2025板橋 City マラソンが開催されました。今年からサブ種目でファミリーランが増設され、550名余の参加者増となりました。その他ジュニア3km、5km、車いす1kmの部も同時に開催されました。

今年は近年に見ない寒さそして雨天でのレースとなりました。マラソンスタート時間の午前9時では気温5℃と大変低く、さらに雨が降りしきり体感温度は0度に近かったかもしれません。レースに参加の皆様も受付までの足元の悪さに四苦八苦。スタート準備もままならず、スタートラインに着くまでも一苦労のようでした。フルマラソンの申込人数は10,000人を超えていましたが、スタートしたのは6割程度。天候状況を考えれば、致し方なかったかと思えます。

フルマラソンは定刻通りに坂本板橋区長の号砲と共にスタート。全てのランナーがスタート地点を過ぎるのに20分ほどかかっていた。今年ゲストとして、土佐玲子さん、三津家貴也さん、森脇健児さん、志村美希さんが参加され、スタートするランナーに声援を送っていました。

今年天候の関係で、スポーツ協会担当のサブ種目も開始時間が30分遅れとなりました。ファミリーラン1km、3km、5km、車いす1kmと、雨の降りしきる厳しい環境でしたが、歯を食いしばって走り出していました。今年寒さのあまり、ゴール直後に倒れこむ選手の姿もありましたが、それでも続々とゴールを終え、楽しそうな表情を見せていたのが印象的でした。

ファミリーランは、親子で参加するマラソンでしたが、小さな子供まで最後まで頑張って親子でゴールしていました。

悪天候の中、メイン会場エリアでは、地元のお店や各スポンサーブースなどが開かれていました。ゴール後冷え切った身体を、ラーメンなどの暖かい食べ物で癒す参加者が多くいましたが、それもアツと言う間に冷えてしまうような環境でした。参加された皆様、お疲れさまでした。また出展者、関係者各位に御礼申し上げます。

来年度より、板橋区スポーツ協会も主催に名を連ねさせていただきます。

来年もふるってご参加のほどどうぞよろしくお願いいたします。

(写真・文：伊東 信)

